

Gelar Rakernis Bidhumas Polda Jatim Siap Kawal Pilkada 2024

Achmad Sarjono - JATIM.KLIKINDONESIA.ID

Jun 27, 2024 - 14:10



SURABAYA – Bidang Hubungan Masyarakat (Bidhumas) Polda Jawa Timur kembali menggelar rapat kerja teknis (Rakernis) tahun anggaran 2024 di Surabaya yang diikuti seluruh Seksi Humas Polres jajaran, Rabu (26/6).



Dalam rangkaian kegiatan Rakernis tersebut, Bidhumas Polda Jatim juga menggelar latihan kemampuan (Latkatpuan) terkait Sistem Pengelolaan Informasi Terpadu (SPIT) dan Media Hub serta konten creator.

Rakernis yang dibuka oleh Wakapolda Jatim Brigjen Pol Akhmad Yusep Gunawan itu mengusung tema, "Bidhumas Polda Jatim yang Presisi Siap Menjaga Stabilitas Kamtibmas yang Kondusif Dalam Mengawal Tahapan Pilkada Serentak 2024 Menuju Percepatan Transformasi Ekonomi yang Inklusif dan Berkelanjutan".

Kepala Bidang Hubungan Masyarakat (Kabidhumas) Polda Jatim, Kombes Pol Dirmanto mengatakan, Rakernis dan Latkatpuan diselenggarakan adalah untuk terus menyiapkan sumberdaya manusia terbaik dibidang kehumasan dengan semangat Presisi dalam melayani masyarakat.

Menurut Kombes Dirmanto dengan kegiatan Rakernis dan Latkatpuan diharapkan dapat memperbaharui dan meningkatkan kemampuan personel Humas dalam menjaga stabilitas kamtibmas yang kondusif dan mewujudkan Polri yang Presisi.

Disamping itu lanjut Kombes Pol Dirmanto, Rakernis kali ini juga untuk menyiapkan sumber daya manusia dalam bidang Humas dalam menjaga kondusifitas pada tahapan Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) 2024.

“Bidang Humas memiliki andil yang sangat besar dalam hal menumbuhkan, meningkatkan dan memperkuat modal legitimasi sosial yang di miliki Polda Jatim dalam menghadapi Pilkada serentak,” ujar Kombes Dirmanto.

Untuk itu Kombes Pol Dirmanto juga mengingatkan seluruh personel Humas yang ada di jajaran Polda Jatim pentingnya fungsi kehumasan menghadapi Pilkada 2024.

Kombes Dirmanto menyebut pada setiap kegiatan termasuk pada Pilkada, Humas menjadi fungsi utama sumber informasi.

“Untuk itu kami berharap, seluruh personel Humas Polda Jatim dan jajaran dapat menciptakan pesan - pesan yang bersifat informatif dan edukatif kepada Masyarakat,” tutur Kombes Dirmanto.

Sementara itu Wakapolda Jatim Brigjen Pol Akhmad Yusep Gunawan dalam sambutannya menegaskan Humas Polri harus mampu menyelaraskan diri dengan teknologi terbaru.

Menurut Wakapolda Jatim, fungsi Humas harus terus menyiapkan sumberdaya manusia terbaik khususnya di bidang kehumasan dengan semangat Presisi dalam melayani masyarakat.

Wakapolda Jatim menyebut apa yang tengah disiapkan oleh Polri dalam penanganan Humas di institusinya harus 'On the Track'.

"Semua personel Polri harus bisa mengemban fungsi Kehumasan," tutur Brigjen Yusep.

Terkait menghadapi Pilkada 2024, Wakapolda Jatim mengatakan, keterlibatan personel fungsi Humas dalam mengendalikan kondusifitas Kamtibmas juga sangat diperlukan.

Wakapolda Jatim menyampaikan pengamanaan pelaksanaan Pilpres dan Pileg di Jawa Timur yang telah dilalui bersama dengan status pelaksanaan yang aman dan lancar.

Menurut Wakapolda Jatim tema pelaksanaan rakernis cukup tepat terkait dengan Pilkada.

Hal itu lanjut Wakapolda Jatim, Pilkada serentak 2024 menjadi satu agenda yang pengamanannya tengah dipersiapkan agar berjalan semaksimal mungkin.

“Sebab, kita membutuhkan legitimasi sosial yang mencakup kepuasan masyarakat di setiap lini pelayanan kita sehingga bisa menaikkan kepercayaan masyarakat,” kata Brigjen Yusep.

Pada kegiatan Rakerni Bidhumas Polda Jatim kali ini juga diberikan apresiasi kepada Humas yang ada di jajaran Polda Jatim yang diserahkan kepada para Kepala Seksi Humas Polres.

Ada 10 kategori terbaik atas kinerja Seksi Humas yang ada di satuan wilayah Polda Jawa Timur.

Kategori terbanyak link amplifikasi diraih Polres Ponorogo, Kategori terbanyak amplifikasi narasi positif diraih Polresta Malang Kota dan Kategori teraktif pengiriman narasi berita positif diraih Polres Lumajang.

Kategori terbanyak input data pada portal.humas.polri.go.id diraih Polres Malang, Kategori terbanyak IPSE diraih Polres Situbondo, Kategori terbanyak Cipta Trending Topik diraih Polres Tulungagung dan Kategori terbanyak input TB. News diraih Polres Sumenep.

Sementara itu untuk kategori terbanyak input Raw Data SPIT diraih Polres Kediri

Kota, Kategori terbanyak input Content SPIT diraih Polres Bangkalan dan
Kategori kecepatan pengiriman laporan bulanan diraih oleh Polres Probolinggo.
(*)